

Los cortes en el Cutzamala, la razón

Escasez de agua afecta a más de un millón y medio en Ecatepec

• Autoridades del municipio aplican ya un operativo para suministrar el líquido

Ecatepec • Heriberto Santos

Más de millón y medio de habitantes del municipio de Ecatepec, correspondiente a 250 colonias, no tienen agua potable en sus casas debido a los cortes al Sistema Cutzamala que autoridades estatales y federales reiniciaron este fin de semana.

Ante ello, las autoridades municipales establecieron un operativo de distribución para poder suministrar el vital líquido a más de la mitad de la población del ayuntamiento más poblado del país, para lo cual alquiló 2 mil 500 viajes de pipas particulares, además de que por las noches suspenderá el servicio en las comunidades que reciben el elemento todos los días.

El Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), Francisco Reyes Vázquez, explicó que la mayor afectación se registra en la denominada Quinta Zona, que abarca la Sierra de Guadalupe, el centro del municipio y la extensión

de Jardines de Morelos.

Reyes Vázquez estimó que los cortes del Cutzamala provocarán desabasto hasta por cinco días, por lo que exhortó a la población a tomar medidas para almacenar el líquido y evitar el desperdicio, pues señaló que se intensificarán los recortes los fines de semana.

El titular de SAPASE explicó que recibió oficios de la **Comisión Nacional del Agua**, en los cuales se le indica que cada fin de semana disminuirá 30 por ciento el suministro y se prolongará de 36 a 60 horas, debido al bajo nivel de las presas ante poca precipitación pluvial del año.

Indicó que aunque los cortes se realizan los viernes, en esta localidad la escasez se prolonga hasta el martes porque es el último municipio en la línea de distribución.

Explicó que el desperdicio del líquido provoca inequidad en la distribución, pues mientras en colonias como Los Héroes el promedio de agua por habitante es de 200 litros al día, en otras comunidades de la Sierra de Guadalupe llega a disminuir de 80 hasta 50 litros.

El funcionario exhortó a los habitantes a reutilizar el agua para lavado de baños y el aseo de la vivienda. ■M





Los fines de semana comienza la suspensión y se prolonga al martes